



FUNDACION DEMOCRACIA Y LIBERTAD

Boulevard Amador, Ancón

info@museodelalibertad.org

Tel. 310.0748

COMUNICADO

La Fundación Democracia y Libertad y el Museo de la Libertad y los Derechos Humanos repudia enérgicamente el acto de vandalismo ocurrido ayer en las instalaciones del museo, en el cual un grupo, sin ningún respeto por la libertad y los derechos de otros, vandalizó las banderas arcoiris que estaban izadas.

Rechazamos la violencia en todas sus formas, por lo que presentaremos la denuncia de este acto inadmisibles ante las autoridades correspondientes e informamos que las banderas serán remplazadas e izadas nuevamente.

Comunicamos a la comunidad en general que reforzaremos la seguridad y continuaremos haciendo llamados a fortalecer nuestra capacidad de diálogo y entendimiento, basados en los principios de la Declaración internacional de los Derechos Humanos.

Panamá, 29 de junio de 2021